



Soy Licenciado en Ciencias Matemáticas (UCM), Doctor en Ciencias Económicas y empresariales (UCM). Actualmente trabajo como profesor Titular de Universidad en el Departamento de Economía Financiera y contabilidad I (Economía Financiera y Actuarial) del que fui Director durante cinco años. Además dirijo el grupo de investigación UCM “Riesgo en Seguros y Finanzas” y he obtenido en equipo con otros investigadores numerosos proyectos y contratos de investigación financiados por el gobierno de la Nación y empresas privadas. He publicado numerosos libros y artículos científicos en revistas tales como Insurance:Mathematics and Economics, Geneva Papers on risk and Insurance (Theory), Astin Bulletin, Anales del Instituto de Actuarios, European Journal on Operation Research,...

Me gusta mucho andar por las montañas, esquiar, la historia y la música.